

El dibujo era de M. G. S., del Torviscal. Soltero, sin hijos y fumador desde los 15 años. Tenía cáncer gástrico por el que recibe quimioterapia y es operado en octubre de 2018. A pesar de ello, sigue fumando reduciendo una cajetilla de las dos. Por voluntad propia pide ayuda a los grupos de deshabituación tabáquica que dirige Manuel Barragán y desde enero de 2019 recibía tratamiento cognitivo conductivo por tabaquismo. El 22 de mayo muere.

El dibujo representa lo que fue para él las terapias de tabaco.